Nordbadischer Ringerverband e.V.



Mitglied im: Badischen Sportbund – Landessportverband Baden-Württemberg – Deutschen Ringerbund

Nominierungskriterien für die Deutschen Meisterschaften

Liebe Sportfreunde,

Aktuell durchläuft der NBRV einige strukturelle Anpassungen. Um den Ringersport auf Top-Niveau zu fördern und den Auswahlprozess transparenter zu gestalten, legt das Trainerteam nun die überarbeiteten Nominierungskriterien für die Deutschen Meisterschaften im Freistil, Griechisch-Römisch und für die weibliche Kategorie vor. Diese werden mit der Veröffentlichung dieses Schreibens wirksam.

Die Kriterien für eine Nominierung sind wie folgt:

- 1. **Regelmäßiges Training**: Das ganzjährige und aktive Training am zentralen Stützpunkt sowie in den Talentfördergruppen ist verpflichtend. Dies bedeutet konkret:
 - Die Wöchentliche Teilnahme am Stützpunkttraining ist Pflicht. Für Freistil und weibliche Kategorie montags in Heidelberg und für Griechisch-Römisch montags in Heidelberg und mittwochs in Viernheim.
 - Zudem ist mindestens EINE zusätzliche Trainingseinheit in einer Talentfördergruppe verpflichtend. Das heißt, für Freistil und weibliche Kategorie mittwochs in Heidelberg oder Schöneck sowie freitags in Graben-Neudorf und für Griechisch-Römisch mittwochs in Heidelberg.
- 2. **Teilnahme an Lehrgängen**: Die Anwesenheit bei den Samstagslehrgängen und vergleichbaren Maßnahmen des NBRV ist Pflicht für die jeweils eingeladenen Altersgruppen.
- 3. **Landesmeisterschaften**: Ein Start bei den Landesmeisterschaften ist für alle Sportlerinnen und Sportler verbindlich.
- 4. **Pünktlichkeit und Benehmen**: Es wird erwartet, dass sich alle Athletinnen und Athleten pünktlich und mit vorbildlichem Benehmen bei allen Maßnahmen des NBRV zeigen.

In Ausnahmefällen, wie z.B. bei Krankheit oder anderen unvermeidbaren Gründen, bitten wir um rechtzeitige Abmeldung bei den Trainern. Es liegt in der Eigenverantwortung jedes Einzelnen, sich in solchen Fällen rechtzeitig und angemessen zu entschuldigen.

Mit dieser Regelung möchten wir einen einheitlichen, nachvollziehbaren und fairen Nominierungsprozess gewährleisten. Dennoch behält sich der NBRV das Recht vor, in Einzelfällen nach eigenem Ermessen zu entscheiden. Der Verband bleibt die entscheidende Instanz bei der Nominierung für die Meisterschaften.

Wir danken für Ihr Verständnis und Ihre Kooperation und freuen uns auf eine erfolgreiche Ringsportsaison.

Sportlichen Grüße

Das Trainerteam Griechisch-Römisch, Freistil und weibliche Kategorie